



向山ひろばだより

NO. 11

平成28年3月18日発行

向山小学校応援団 安部団長より

学校応援団『向山ひろば』は、平成22年9月1日から始まって、5年半になろうとしています。今まで、向山小学校の保護者の皆さんや地域の方々がスタッフとして、児童の放課後の居場所づくりとしての、『向山ひろば』を運営してきました。しかし、来年度4月1日より、『向山ひろば』の運営が、事業者に委託され『ねりっ子クラブ』として、再出発することとなりました。新スタッフは、今まで『向山ひろば』でスタッフをしていただいていた方達に多数残っていただき、子供たちに不安を与えないような体制で、移行していきたいと思っています。学校応援団も組織としては現行のまま存続し、今後は『応援団祭り』等で、『ねりっ子クラブ』に関わっていきたくと思っています。これからも、向山小学校児童の放課後の安心・安全な居場所づくりを推進していきたいと思しますので、今後とも宜しくお願い致します。図書館開放は、一般開放となります。

平成22年9月にスタートした『向山ひろば』ですが、5年半という月日が経ちました。長かったのか短かったのか…大きな事故やけがもなく終わることができてよかったです。一緒に遊んだり時にはおこったりした事もありますが、子供達と過ごす事ができて楽しい思い出となりました。S.K

図書館指導員からひろばのお手伝いをさせて頂いて5年がたちました。毎日元気いっぱいの子供達に私も沢山の元気をもらいました。時間いっぱい遊んでいく子や習い事で今日は帰ると残念そうに帰っていく子供達もいます。これからも『ねりっこひろば』が子供達の安心して過ごせる居場所となる様に見守っていきたくと思います。J.D

今年度から『ひろば』の受付がちよっと変わるみたいです。始めは大変かもしれないけど、すぐにいつもの『ひろば』になるでしょう。変わっても、変わらない『ひろば』でまた会いましょう。M.Y

我が家では子供が3人向山小でお世話になりました。恩返しのつもりでひろばスタッフとして活動させていただきましたが、たくさんのお子さんとふれあえて楽しく過ごすことが出来ました。ありがとうございました。R.K